

Schwarz • 06. Mai 2021

## NEUES FIRMENGEBÄUDE

# BAUSTART MATTRO GmbH

***Das Unternehmen Mattro GmbH steht für zuverlässige, saubere und leise Elektromobilität. Der „Ziesel“ hat weit über die Grenzen Tirols Bekanntheit erlangt. Der Firmenstandort in Schwaz wird jetzt ausgebaut – ein neues Gebäude entsteht.***

Im Jahr 2019 hat die Münchner HAWE-Gruppe die Mattro GmbH übernommen. HAWE Hydraulik ist ein international tätiges Unternehmen mit Stammsitz in München. Tochtergesellschaften in Europa, Amerika und Asien bilden ein weltweites Vertriebs-, Service- und Engineering-Netz. Das perfekte Umfeld für die Mattro GmbH, die als Teil der HAWE-Gruppe nach dem „Restart“ mit Höchstgeschwindigkeit in Richtung Zukunft startet. Das junge, innovative Unternehmen möchte weiterwachsen und sich am Stammsitz in Schwaz vergrößern. „Schwaz bietet uns als Standort viele Vorteile, wie gut ausgebildetes Personal und die Nähe zum Stammsitz der HAWE-Gruppe in München“, erläutern Peter Meindl (HAWE Gruppe) und Hans Jürgen Stadler (Mattro GmbH) unisono.

Das Firmengebäude wird von der livImmo gmbh als Investor errichtet. Im Osten von Schwaz entsteht eine neue Zentrale für mehr als 40 MitarbeiterInnen und bietet Raum um weiter zu wachsen. Grundeigentümer ist die SWS Immo GmbH. Geschäftsführer Karl Heinz Greil: „Wir freuen uns, dass es gelungen ist, die Firma Mattro in Schwaz zu halten und binnen kurzer Zeit mit unserem Partner livImmo gmbh und mit Unterstützung der Stadtgemeinde Schwaz ein maßgeschneidertes Projekt für Firma Mattro zu entwickeln. In weiterer Folge ist geplant, das ehemalige FRABA-Areal zu einem Gewerbezentrum mit ausreichend Parkraum auch für die touristischen Einrichtungen in unmittelbarer Nähe zu entwickeln.“

Die Stadt Schwaz unterstützt das Projekt und ist erfreut, dass junge, innovative Unternehmen die Silberstadt als Zukunftsort sehen. „Als Stadtgemeinde möchten wir ein starker Partner für die heimische Wirtschaft sein. Wir sind bestrebt, den UnternehmerInnen zur Seite zu stehen und gemeinsam Möglichkeiten zu finden, wie sie ihre Ziele weiterhin in Schwaz realisieren können“, erläutert Wirtschaftsreferent Martin Wex. Derzeit entstehen in der Silberstadt wichtige Projekte für die Zukunft an. Vor kurzem wurde „Schwaz Urban“ vorgestellt. „Gerade in der Krise ist es ein wichtiges Zeichen, dass wir weiterhin investieren und ausbauen. Zusätzliche Arbeitsplätze sind ein wichtiger Aspekt für die Bewältigung der Wirtschaftskrise in den kommenden Jahren. Darum sind wir erfreut, dass die HAWE-Gruppe und die Firma Mattro an Schwaz als Standort für den weiteren Ausbau des Unternehmens festhalten“, erläutert Bürgermeister Hans Lintner.

